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60歳代 男性 神戸市　東灘区
高校生が建設業に興味を持つことは大事なことです。こういう機会をもっと増やしていくべきだし、新聞もどんどん取り上
げて欲しい

70歳以上 男性 神戸市　北区　 机上の学びに加えて実際の現場で見る事は、大変さややりがいが見えてくると思います

60歳代 女性 宍粟市 高校生の感想にこれからの若者の意気込みが感じられました。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
建設業界の人材確保が現在求められている中、実際の現場見学を体験出来、建設、土木業界に対して魅力を感じる記
事と感じました。

40歳代 男性 西宮市 若者に建設分野で活躍してもらいたいですね。

50歳代 男性 神戸市　須磨区
「近い将来、働く仲間に」工業高校土木科の生徒さんが橋の拡張工事現場を見学・作業体験。魅力をアップアピールし、
建設業分野の担い手に近い方へのアプローチ、橋渡しの広がりが伝わるわかりやすい構成かと。この体験・経験が、完
成した後に、あの時に見学して広告にも載ったわと思い出の話しになればなと思いますね。

70歳以上 男性 神戸市　北区　
相生橋の拡幅工事の現場見学や作業体験。土木科の1年生20名が事業の必要性や整備効果を聞き現場へ。この現場で
働きたいと話す高校生もいたようだ。週休2日の働き方改革も追い風か。将来のインフラを担う高校生にエールを送りま
す。良い広告です。

50歳代 男性 神戸市　北区　
相生橋拡幅工場の現場に将来、現場で働くかもしれかもないしれない高校生が訪れ、実際の工場の様子を体験する取り
組みは素晴らしいと感じました。写真の、興味深げに見あげる高校の眼差しは希望に溢れているように見えました。

70歳以上 男性 三田市
机上の学習を踏まえた上での、公共施設相生橋の改良工事現場での作業、機器操作などの見学、体験等の模様の詳細
な記事は、大変興味深く読みました。優秀な人材が多数育っていくことでしょう。

70歳以上 男性 神戸市　兵庫区
建設現場に若い人が興味を持ち人材がそちらに流れるようになる事は日本の国にとって良い事建設現場でも外国人頼り
の所が多いと聞く特に中小の現場ではその傾向が顕著それらが改善する一助になればと思う

70歳以上 男性 神戸市　東灘区
とても魅力的な紙面。そして高校生という若々しい生徒たちがこれからの社会になっていくんだという明るさを感じます。
「近い将来働く仲間」「地図の刻み未来をつくる仕事」この通りですね。写真がとても良いです。企業・地域・県協力が良い
ですね。

40歳代 女性 たつの市
高校生たちが普段勉強している事を現場見学できるのは凄く良い機会だと思う。親兄弟などの姿を見て進学をしてる子も
いるが、現場での模擬体験を通して、将来の姿がイメージでき更に勉学に力が入るのでは無いかと思う。受け入れの企
業側の負荷がかかるが、どんどん色んな現場での体験をさせてあげてほしい。
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謹啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げ

ます。

神戸新聞読者による、今回の作品についてのアンケート結果をお届けいたしますので、広告活動のご参考

になれば、幸いに存じます。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

謹 白



19歳以下 女性 神戸市　北区　
高校生が実際に働いている現場を見ることで、将来なりたい自分を考えるきっかけにもなるので、とても良い経験であると
思った。

70歳以上 男性 神戸市　西区 物づくりは現場が大切

40歳代 男性 朝来市
いつも、建設業界の記事を有り難く見ています。最近、新卒の希望者が減っている今、このような活動とその記事掲載は
続けてほしいです。

30歳代 女性 岩倉市 実際を確認できたのでとても魅力が伝わりました。

20歳代 男性 神戸市　西区 ためになりました

60歳代 男性 神戸市　須磨区職をみにつけることは、大事なこと

50歳代 女性 高砂市 いい機会だと思う

60歳代 男性 姫路市 若者には、建設業が市民の為に貢献していることをもっと知ってもらい、建設業で活躍してほしい。

40歳代 女性 神戸市　垂水区若い世代に良い経験だと思う。掲載されている生徒さんの感想がとても良い^_^応援したくなりました。

40歳代 男性 神戸市　東灘区いつも楽しく拝見しております。

60歳代 男性 明石市 ある面地味な分野ですが社会に欠かせないものです。若い人たちの力に期待します。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 ICT、レーザーなど時代ですね。

60歳代 男性 丹波篠山市

建設現場の先進技術を工業高校の課程で経験できることはとても貴重な経験です私も工業高校の電子科卒が最終学歴
ですがそれほど熱心に勉強はしてなかったのですが技術課程の経験は社会人になってすごく役にたって　「もっといろん
なこと勉強しておけばよかった」と後悔していました　この記事を読みすごく羨ましく思いました工業高校の魅力としてこう
いう課程を増やすべきだと思います

60歳代 男性 神戸市　西区 将来の建設業を担う人材に対しての良いプロジェクトと思います。

60歳代 男性 姫路市 高校受験の時期に、分かりやすい記事だった。様々な進路、選択肢があるのは良い事だと思った。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区公共施設の建設現場に将来を担う高校生が見学されて学習されることは大変いいことです。

60歳代 男性 姫路市 見聞や視野拡大に良い取り組みと感心しております。何事においても、技能技術伝承が大切だと思っております。

60歳代 男性 神戸市　北区　 建設工事現場を見学し実感することが将来的に役立つと思います。

50歳代 男性 姫路市

県が高校生に向けた現場見学を実施している記事に感心しました。学校で学ぶ内容が、社会につながっているという実
感が湧いていとても素晴らしいことだと思います。「不登校だった僕から、君へ」の著者、津谷さんと一度お話しする機会
がありました。その時に実業高校の教科書は、今している勉強が社会のあらゆるものとつながっているとことを教えてくれ
るとおっしゃっていたことを思い出しました。教師だった私はよく、勉強するといろんなことがわかって、いろんなことが見え
てくる。知らないと見えていても、それが何なのか見えない。それはとても損なことだ。と教えてきました。高校生の感想に
は勉強を頑張って将来に役立てたいという思いが込められています。勉強が何に役立つかを知ると、面白くなってくる。そ
んなことをもっと子供たちに感じてもらいたいですね。

70歳以上 男性 加古川市
工業高校へ進もうとする子供達、卒業したら現場で頑張ろうとする若者に社会見学で意識を高める活動をアピールする記
事で評価します。昨今工業高校を出てもものづくり企業への就職をせずコンビニ勤めを選ぶ子供が多くなったと阪神間の
方が嘆いてました。

70歳以上 男性 加古川市 建設分野で働く魅力や社会的意義が良く表現されている。

60歳代 男性 高砂市

未来を担う若者に現場見学してもらい理解を深めるのは、非常に良い事と思う。記事では週休日を確約しているようであ
るが、実際には土曜稼働をしており、他の現場では土曜稼働が【当たり前、常識】業界であり真剣に取り組んでいるのか
疑問である。学んで入社しても現実とのギャップをどう理解を求めていくか？すぐ退職に繋がり業界全体での取り組みが
最優先課題と思う。

60歳代 男性 姫路市
情報化をうまく活用して省人化でインフラ整備が出来ると良いですね。少子高齢化の中で、いろいろな工夫をしながら若
者が多種多様な仕事を担えるようになっていただきたいと思います。



70歳以上 男性 西宮市
日本の産業分野全体に実践的に経験をするという機会はほとんどない。座学だけで職種を選びミスマッチが起こる事は
社会的なマイナス要素となる。

50歳代 女性 三木市 教科書だけの学びではなく、実際に現場に足を運び学ぶ授業は、画期的で素晴らしい

70歳以上 男性 姫路市 若い人の力で住みよい便利な地域社会貢献を期待する。

40歳代 男性 神戸市　垂水区色々な取り組みをしてるんだなと思った。

50歳代 男性 豊岡市
現場見学を高校1年の段階で体験できるのはいいと思う。学校的にも建設会社的にもいいアピールができていると思いま
す。

50歳代 女性 加古川市
私の息子も東播工業の卒業生で今工場勤務なので親しみがわき興味深く広告を読みました。建設や土木工事はなくては
ならぬ仕事ですが人手が足していると聞きます。若い力が地元を盛り上げて欲しいとおもいます。人の役にたちたいとい
う高校生の思いが伝わるとてもよい広告だとおもいます。

40歳代 男性 高砂市

とても良い広告というか記事だと思った。写真も多く、文章内容も分量も程よく読みやすく解りやすい。京都と広島の会社
についても、控え目な記載の仕方ででしゃばっていないところが読みやすい。建設業界には未来があり、そこに若者たち
が魅力を感じ目指している姿は、読者にも希望を持たせてくれると感じた。ほぼ毎日通る相生橋なので、実際にどのよう
な工事が行われているのかを知ることができ、とても為になる記事であった。

60歳代 男性 神戸市　北区　 企業特に現場と行政、学生のコメントが同時に掲載されてるのが良かった。若者たちにアピール出来てるはず。

70歳以上 男性 神戸市　西区 専門教育を受けた若者が実社会で生きた仕事を学べて素晴らしいと思います。頑張れ！若者！

30歳代 女性 三木市
高校生達が、現場の作業を経験することで将来自分達の未来をより具体的に考えることができると思います。このような
体験を通して建設分野も人手不足が課題なので、沢山の人に興味を持ってもらいたいです。

60歳代 女性 神戸市　北区　
高校生に建設業の今を知ってもらうの大切ですね。これからの若者に期待します。労働環境や給与面など働き方改革も
どんどん進めてほしいです。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
建築知識は大学に行かなくても高校で得ることができるんですね。　　専門知識は最高学府でなければ得られないものだ
と思っていました。高校卒業レベル知識での業務は　どんなものがあるんでしょうね。　　大卒との差が気になりました。

70歳以上 女性 神戸市　兵庫区高校生がこう言う現場を見学して、将来進む道の興味を持てることはとてもよいことだと思います。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 高校生が現場を見学して、仕事への魅力を伝えることはいいことです。

50歳代 男性 神戸市　垂水区高校生はいい勉強になる

70歳以上 男性 西宮市 未来につなぐ良い広告である

70歳以上 男性 たつの市
未来を担う工業高校の生徒が「相生橋」の拡幅工事を実際に見て自分たちが学んでいることがどう社会貢献に生かされ
ているか見ることで、学びの意義や目標が順次津市、学習意欲が高まっていくので、経験から学びを深めてもらいたい。
将来を担う学生たちへ

60歳代 男性 神戸市　北区　 建設分野は人材不足であると聞いている。このように積極的に広報することは大切であると思う。

70歳以上 男性 西宮市
ヘルメットをかぶって働く職場は敬遠されると聞く。しかし写真からはそれは感じないしし、生徒の感想も力強い。将来に心
配が少なくなった。

50歳代 男性 福崎町
建設業は地図にも残り、一山地を鎮やりがいのある仕事ですね。今人材不足のようで若い人に興味を持ってもらえるの
はいいことだと思います。

20歳代 男性 稲美町 生徒は、とっても学んだと思います。

60歳代 女性 洲本市 現代の建設分野では高度な技術がつかわれていることに驚きました。技術者たちがたくさん育ってほしいと思いました。

40歳代 男性 三木市 若い世代に現場を見てもらって体験させるさせることはいいことだと思った

50歳代 女性 神戸市　垂水区
高校生や学生さん達が直に現場を知るという機会がある事に驚いたのと素晴らしいなと思いました。何よりも体験が大き
なものだと思います。具体的に自分の将来を検討するのに分かりやすい指針になり続けていって欲しいと思う見学会で
す。



50歳代 男性 神戸市　垂水区ノギスやマイクロメーターでの計測を、学んだことがあります

50歳代 男性 神戸市　垂水区
土木、建築等建設技術の進歩は限りなく、また、欠かすことができない技術だ。その積み上げの成果は世界に誇るべきも
のだ。この実績はもっともっと発信していきたい。

50歳代 男性 神戸市　東灘区
高校生が社会現場を見学することで、教室内の授業だけで無く実際の業務を体感でき、日本の技術力の認識や学生達
の将来設計の一助になったと思う。現場に行き現状を知る試みは素晴らしい企画であったと感じた。また現場の職員の方
が学生達に業務説明をすることで自らの業務に対しモチベーションアップに繋がると感じた。

50歳代 男性 神戸市　垂水区
建設業界において人手不足が懸念されてる今日、若い次代を担う学生に建設現場を体験してもらうことは大変有意義な
事と思います。

60歳代 男性 神戸市　須磨区売り手と買い手の両方から寄り添った真面目な取り組みで大変好感を持ちました!

70歳以上 男性 加古川市
教室内での勉強に加えて現場を見るのは大事なことだと思います。机上で計画、計算して実行するのでなく、現場を熟知
して実行する3現主義を大事にして欲しいです。

70歳以上 男性 高砂市

相生橋は車で毎日のように通行しています。土建工事の現場は、時代遅れの3K職場と誤解されがちですが、ハイテクが
取り入れられたやりがいのある仕事だということがよく分かりました。将来の日本社会を背負う高校生たちに、身をもって
体験してもらうことは素晴らしい取組みです。欲をいえば、女性も働けること、安全第一であることも記事にしていただける
ともっとよかったと思います。

60歳代 男性 赤穂市
これからの日本を背負って立つであろう高校生に建設現場を見学して貰うことで、仕事に興味を持つ人が育つと良いです
ね。

50歳代 男性 加古川市 学生が現場を体験できるのはとても良いことだと思います。

60歳代 男性 神戸市　垂水区工業高校の取組がよくわかる広告です。

40歳代 男性 神戸市　須磨区
工業高校の生徒が、現場経験することは大事である。漠然と授業を受けていても、その授業がなぜ必要なのか理解でき
にくい場合が多い。是非、もっと、このような場を増やしてほしい。

70歳以上 女性 佐用郡
現場で見学した高校生が自分達も関わりたいと思うのは見学実習が成功しているからでしょうね。どのような仕事に就く
のかなかなか、決められない若者が多いので、このような現場の雰囲気を味わい夢をもてることは大事ですよね。

50歳代 女性 伊丹市
日々の生活に密着していても、日常の生活空間に収まらない仕事を身近に感じることは難しい。未来の人々の安全を考
えながら街を設計し組み立てていく建設業に魅力を感じる記事でした。未来の生活に関わることを実感できる体験は得難
く、高校生の時に体験できることは素晴らしいと思う。

40歳代 男性 神戸市　西区 高校生に見学させることで次代に受け継がれていくことができるのだと感じました。

50歳代 男性 加西市 建設を志す若い方が増えることを期待しています。いい顔で皆さん写っていると思いました

70歳以上 男性 加古川市 何事も体験や経験をしておくことは大切だと思います。

30歳代 男性 神戸市　灘区　 建設の現場のさまざまな取り組みを知ることが出来てよかったです。

50歳代 男性 姫路市
私は東播工業高校土木科出身なので、最近良く母校が取り上げられる事があるので嬉しくまた将来が楽しみです。今回
は建設現場見学で良い刺激になったと思います。学生達が社会人と一緒に色んな事を学べるのは希望にもなるので、他
校でも現場見学をもっと増えて学ぶ事が出来れば良いと思います。現場の方達にも良い励みになります。

60歳代 男性 神戸市　兵庫区県道明石高砂線「相生橋」の拡張工事に地元の工業高校生を見学等をしてもらうのは大変良い試みだと思います。

40歳代 女性 神戸市　西区
実業科在学中に専門の職業見学ができるのはとても有意義な体験になったと思う。机上の知識の活用で実際に現場が
動くところを目の当たりにして授業に張りが出ると思う。

50歳代 男性 神戸市　北区　
建設現場だけに限らず高校生が社会見学や企業で仕事を体験することはとても良いことだと思います。日本社会の大変
な将来を担う若者が社会から学びと経験を得ることはさまざまな利を生み出すものと記事を読んで確信いたしました。

60歳代 女性 たつの市 仕事の現場を直に見学できるのは、生徒にとって本当に　嬉しい事と思います。将来を見据えて努力して欲しいですね。

60歳代 男性 明石市
現場を高校生が見学して、この仕事に意義を見出しているのがよくわかります。高校生一人一人の感想に、これからの建
築分野の希望を感じます。



50歳代 男性 西宮市
高校生が建設現場を見学することで、将来に対するイメージを膨らませる良い機会になっていると思う。人が減っていく時
代に、社会の根底を支える建設分野に若い人が興味を持ってもらうのは良いことだ。

50歳代 女性 姫路市
建設業に若い高校生が興味を持ってくれることはとても将来に希望が持てていいことだと思います。この高校生たちが建
設業でバリバリ仕事をしてくれるようになればいいのになと思います。

60歳代 男性 洲本市
学生はデスクワークだけでなく、実際に現場に出向き自身の目や身体で実際の業務を肌でかんじ関心を得ることは、これ
以上ない経験であり此れからの進むぺに将来の選択肢になるだろう

40歳代 女性 沖縄県 頑張って下さいね。応援してますよ。

50歳代 男性 神戸市　西区 東播工業高校の学生さんには、日本の建設業を担ってほしいと思います。建設業の先輩として。

60歳代 男性 明石市
技術を習得できる学生にとって現場での体験は、もっとも身近な教科書になる。私自身こういったことができる学校だった
らもう一度高校生から学びたいものです。こういったプログラムは、今後も続けてほしいものです。

40歳代 女性 宍粟市
モノクロですが写真がたくさん使われており読み易い広告でした。生徒達のインタビューというか意見が載っているのがと
ても良かったです。

30歳代 男性 小野市
橋や道路とか日常生活に必要不可欠なものなので実際の現場を工業高校の生徒が見学とは良い経験だと思います。頑
張って下さい。

50歳代 男性 神戸市　灘区　 資格をとって人材不足の中を乗り切ってください。

50歳代 女性 姫路市
夫が建築の仕事をしているので毎回楽しみにしています。人手不足で困っているようです。建設分野や未来につながる事
をたくさんの若者に知ってもらう事が社会を動かすのですね、もっと関心を持ってほしいです。

50歳代 男性 姫路市
昨今、建設現場で働く人が少なく人手不足で困っていると聞きます。一人でも多くの若者が建設現場で働いてほしいで
す。

#N/A 男性 神戸市　須磨区高校生の元気な意見を先輩と頼りになるという発言は将来きっと頼りになると思います。


